

И.А. ШЕИН — Разгром Наполеона в России
I.A. SHEIN — *The defeat of Napoleon in Russia*

ВОИНСКОЕ ОБУЧЕНИЕ И ВОСПИТАНИЕ

С.П. ЕЛИСЕЕВ — «Сохранить все авиационные школы для трудового народа». Влияние Великой Октябрьской социалистической революции на систему подготовки военных авиационных кадров в Советской России. К 100-летию отечественных Военно-воздушных сил
S.P. YELISEYEV — "Reserve all air schools for working people". Influence of the Great October socialist revolution on training of military aviation personnel in Soviet Russia. On the 100th anniversary of the national Air Force
В.В. ДЯТЛОВ — Развитие традиции артиллерийских состязаний в Красной армии
V.V. DYATLOV — *Development of the tradition of gun meets in the Red army*

В ЗАРУБЕЖНЫХ АРМИЯХ

А.П. ЖАРСКИЙ, В.Н. ШЕПТУРА — Создание и развитие системы связи НАТО в 50—80-е годы XX в.
A.P. ZHARSKY, V.N. SHEPTURA — *Creation and development of NATO communications system in the 50—80s of the XX century*

ДОКУМЕНТЫ И МАТЕРИАЛЫ

«Сложность обстановки — вот объективный фактор, оправдывающий таких начальников...» (Публикация В.Н. ЗАМУЛИНА)
"Complexity of the situation as an objective factor to justify such superiors..." (Publication of V.N. ZAMULIN)
И.Я. КУЦЕНКО — «Бунтующих казаков Черноморского войска судить...»
I.Ya. KUTSENKO — "Judge the revolting cossacks of the Black sea army ..."

ИЗ ИСТОРИИ ТЫЛА ВООРУЖЁННЫХ СИЛ

Е.А. БОЧКОВ — С заботой о солдате. С пользой для казны
Ye.A. BOCHKOV — *Taking care of soldier. With the benefit for the treasury*

ЭКОНОМИКА И ВООРУЖЁННЫЕ СИЛЫ

О.В. ФИЛИМОНОВ — Социальное обеспечение военнослужащих (1917—2001 гг.)
O.V. FILIMONOV — *Social security of servicemen (1917—2001)*

АРМИЯ И ОБЩЕСТВО

Д.Ю. ТРОШИН — Царскосельский гарнизон в дни революционных событий
D.Yu. TROSHIN — *Tsarskoye Selo garrison during the revolutionary events*
Е.М. БОЛТУНОВА — Роль музейного пространства в формировании образа верховной власти. Оружейная палата Московского Кремля в XIX—XX вв.
Ye.M. BOLTUNOVA — *The role of the museum space in shaping the image of the supreme power. The Armoury of the Moscow Kremlin in the XIX—XX centuries*

ПОЛКОВАЯ ЛЕТОПИСЬ

А.В. ДМИТРИЕВ — Регулярные полки русской армии в Сибири во второй четверти XVIII века: дислокация, комплектование и личный состав
A.V. DMITRIYEV — *Regular regiments of the Russian army in Siberia in the second quarter of the XVIII century: dislocation, manning and personnel*

НА РУБЕЖАХ РОССИЙСКОЙ ИМПЕРИИ

А.В. ТОВПЕКА — Боевая деятельность пограничников-заамурцев в 1901—1905 гг.
A.V. TOVPEKA — *Combat activities of border-guards after the river of Amur in 1901—1905*

ИМЕНА И СУДЬБЫ

О.М. МОРОЗОВА — Командир Стальной дивизии
O.M. MOROZOVA — *Commander of the Steel division*

ИСТОРИОГРАФИЯ И ИСТОЧНИКОВЕДЕНИЕ

И.С. БАКЛАНОВА — «Чудовищные ошибки по руководству армией». Литература русского зарубежья о стратегии А.В. Колчака в 1919 году
I.S. BAKLANOVA — "Monstrous mistakes to lead the army". Literature of the Russian abroad about A. Kolchak's strategy in 1919

ВОЕННАЯ СИМВОЛИКА

А.В. ОЛЕЙНИКОВ — Пленённые стяги. Трофейные знамёна армий стран германского блока в первый период Первой мировой войны на русском фронте (август 1914 — март 1915 гг.)
A.V. OLEYNIKOV — *Captivated ensigns. Trophy banners of armies of the German bloc in the first period of the First World war in the Russian front (August 1914—March 1915)*